

Llegan a 108 mmdp pérdidas de bancos

El Mañana de Reynosa

Ciudad de México

Los bancos que están dentro de la muestra del principal índice de la BMV, S&P/BMV IPC, tienen en su mayoría otra jornada negativa y acumulan pérdidas en más de 108 mil millones de pesos.

Gentera, Inbursa y Banorte descendieron en más de uno por ciento al final de la sesión bursátil.

Banco del Bajío moderó en gran medida su caída del lunes y perdió en 0.40 por ciento al cierre de ayer.

Las pérdidas de capitalización de mercados de los bancos ascienden a 108 mil 800 millones de pesos acumulados desde el jueves pasado, luego que Morena presentara una iniciativa para regular las **comisiones** bancarias.

La capitalización de mercado de Banorte ya sufre un descenso de 68 mil 770 millones de pesos desde el jueves; la de Gentera se contrae en 5 mil 424 millones de pesos; Inbursa en 12 mil 155 millones de pesos y Banco del Bajío en 2 mil 963 millones de pesos.

Un reporte de Fitch Ratings publicado ayer expone las posibilidades de que la **propuesta** de ley que reduce las ganancias de los bancos por **comisiones** afecte negativamente los perfiles crediticios de estos.

Además, el texto expresa que esta disminución en los cobros tendría un efecto negativo en las ganancias y en la diversificación de ingresos de los bancos.

La calificadora dice que es probable que los bancos traten de evitar la pérdida de estos ingresos por medio de tasas de interés más altas y en menor medida con mejoras en la eficiencia de las operaciones.

ACENTÚAN INVERSORES LA CAUTELA

La cautela propia de los inversionistas frente al cambio de Gobierno se ha acentuado en las últimas semanas tras dudas sobre el rumbo y la forma en que se tomarán las decisiones políticas y económicas del siguiente sexenio, señaló el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (**IMEF**).

Fernando López Macari, presidente nacional del **IMEF**, dijo que los inversionistas tienden a actuar con cautela en el primer año de una Administración, lo que frena momentáneamente las inversiones.

Como resultado, las expectativas del Instituto para el crecimiento de 2019 se han ajustado a la baja, de 2 por ciento en la previsión de octubre a 1.8 en la de noviembre, mientras que el crecimiento para 2018 se mantiene en 2.1 por ciento.

"Cuando hay un cambio de sexenio en nuestro país, tradicionalmente hay una disminución o una desaceleración de la actividad económica", dijo en conferencia.

Según explicó, esto se debe a dos factores principales: que el Gobierno entrante está aprendiendo a tomar posesión de su cargo y que los inversionistas quedan a la espera de las nuevas reglas para operar.